
Von: alexthomssen  

Gesendet: Freitag, 24. Juli 2020 19:16 

Betreff: Antrag der CDU-Fraktion Hetlingen (SKU) 

 

Hallo Frau Seemann, 

 

wie die CDU (Herr Martinsteg) in Erfahrung bringen konnte, ist es auf 

Antrag der Gemeinde wohl möglich auf dem (Außen-)Deich - z.B. an der 

Schanze - feste Sitzbänke aufzubauen. 

 

Die CDU Hetlingen bittet daher die Angelegenheit auf die Tagesordnung des 

nächsten SKU zu setzen und beantragt gleichzeitig den Bau von 1-2 Bänken. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Alex Thomßen  

 

 

 

 


